

**MENSAJE ASDER
SR, ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
13 DE MARZO DE 2005,**

HERMANOS SALVADOREÑOS, MUY BUENOS DÍAS!
SIEMPRE ES UN AGRADO COMPARTIR CON USTEDES, LA AGENDA PRESIDENCIAL DE LA SEMANA, Y LAS NOTICIAS MAS IMPORTANTES QUE COMO PRESIDENTE DEBO COMUNICARLES.

EL LUNES COMENZAMOS A DAR CUMPLIMIENTO A OTRA DE NUESTRAS PROMESAS, CON EL LANZAMIENTO DEL PROYECTO "RED SOLIDARIA", QUE ES UNO DE LOS COMPONENTES DE NUESTRO PLAN "OPORTUNIDADES", QUE USTEDES CONOCIERON LA SEMANA PASADA.

TODOS SABEMOS QUE LA POBREZA EXTREMA, ES UN FENÓMENO COMPLEJO. LA FALTA DE EMPLEO E INGRESOS, NO SOLO ES UNA PARTE DEL PROBLEMA. TAMBIEN LA FALTA DE SALUD, DE EDUCACIÓN, DE AGUA, DE EENERGÍA ELÉCTRICA, SON ALGUNAS PARTES DE ESTE PROBLEMA. EL TEMA ES, PARA SER DISCUTIDOS LARGAMENTE.

ADEMÁS TIENE RAÍCES PROFUNDAS Y NECESIDADES MÚLTIPLES. PORQUE LA POBREZA FRENA LA SUPERACIÓN DEL SER HUMANO. LA POBREZA ES AUSENCIA DE OPORTUNIDADES.

MÁS DE 200 MIL FAMILIAS UBICADAS EN LOS MUNICIPIOS MÁS POBRES DE EL SALVADOR, NO CUENTAN CON LOS RECURSOS PARA DOTAR DE LO BÁSICO A SUS HIJOS.

LOS DESAFÍOS QUE SE NOS PRESENTAN CON ESTOS PROBLEMAS, VAMOS A COMBATIRLOS CON LA "RED SOLIDARIA", EL COMPONENTE DE COMBATE FRONTAL CONTRA LA POBREZA, QUE ATENDERÁ LA EXTREMA POBREZA EN EL ÁREA RURAL, DONDE ES MÁS URGENTE Y ALIVIARÁ DE INMEDIATO, CON FONDOS QUE SERAN ENVIADOS PRECISAMENTE A LAS FAMILIAS QUE VAN ASUMIR RESPONSABILIDADES DE ENVIAR A SUS HIJOS A LA ESCUELA, Y POR SUPUESTO DE MANTENERLOS EN UNIDADES DE SALUD EN LAS MEJORES CONDICIONES.

ESTE PROGRAMA NOS PERMITIRÁ HACER UNA ESPECIAL COLABORACION A CADA HOGAR EN EXTREMA POBREZA, A CAMBIO DE DOS CONDICIONES: QUE LOS NIÑOS VAYAN A LA ESCUELA Y QUE LOS MÁS PEQUEÑOS Y SUS MADRES, SE PONGAN EN CONTROL NUTRICIONAL Y DE SALUD.



POR SUPUESTO QUE PARA SACAR ADELANTE ESTE PROYECTO, NECESITAREMOS DE LA AYUDA DE TODOS: ALCALDÍAS POR EJEMPLO, SIN IMPORTAR SU BANDERA POLÍTICA, LOS ORGANISMOS QUE SE QUIERAN SUMAR A ESTE ESFUERZO, Y POR SUPUESTO, DE LAS FAMILIAS NECESITADAS.

SE TRATA DE UNA INVERSIÓN DE 50 MILLONES DE DOLARES POR AÑO, CON FONDOS QUE SALDRÁN DE LAS ASIGNACIONES DE LOS DISTINTOS MINISTERIOS INVOLUCRADOS, COOPERACIÓN INTERNACIONAL, PRÉSTAMOS DE ORGANISMOS INTERNACIONALES Y UNA PARTIDA ESPECÍFICA DEL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN.

ESTAMOS CONCIENTES DE QUE SI BIEN ESTA NO ES UNA FÓRMULA MÁGICA, NI POPULISMO PARA TERMINAR CON LA POBREZA EXTREMA, DARÁ MUY BUENOS RESULTADOS EN EL PLAZO QUE NOS HEMOS PROPUESTO.

EL LUNES POR LA TARDE ME REUNÍ CON EL PRESIDENTE DE PARAGUAY, NICANOR DUARTE FRUTUS, EN SU PASO POR NUESTRO PAÍS EN UNA ESCALA QUE HIZO EN SU VIAJE HACIA MÉXICO.

AL FINAL DE NUESTRA REUNIÓN, QUE SE DIO POR ESPACIO DE UNA HORA, NOS COMPROMETIMOS A MANTENER LAS EXCELENTES RELACIONES AMISTOSAS Y POLÍTICAS QUE EXISTEN ENTRE AMBAS NACIONES.

EL MARTES POR LA MAÑANA FUI TESTIGO DE HONOR, DE LA FIRMA ENTRE EL FISDL- Y VARIAS DISTRIBUIDORAS ELECTRICAS, A TRAVÉS DEL CUAL, SE VAN A BENEFICIAR A LA POBLACIÓN, ESPECIALMENTE QUE NO CUENTA CON ACCESO A ELECTRICIDAD, POR MEDIO DE UNA REDUCCIÓN Y FINANCIAMIENTO EN LOS COSTOS DE CONEXIÓN AL SERVICIO. FUE UNA ESPECIAL REUNION EN DONDE LA GENTE MAS POBRE, QUE PAGA 70 Y TANTOS DOLARES, VAN A PAGAR 28 DOLARES Y LO PUEDEN PAGAR EN 8 MESES PARA QUE LES CONECTE LA ENERGIA ELECTRICA EN LOS MUNICIPIOS MAS POBRES.

LUEGO DE ESO RECIBÍ EN DIFERENTES AUDIENCIAS A LOS NUEVOS EMBAJADORES DE NUEVA ZELANDA, REPÚBLICA DOMINICANA Y MÉXICO, PAÍSES CON LOS QUE SOSTENEMOS UNA RELACIÓN DE COOPERACION Y AMISTAD DESDE HACE MUCHO TIEMPO, Y QUIENES ME PRESENTARON SUS CARTAS CREDENCIALES.

POR LA TARDE ME TRASLADÉ AL MUNICIPIO DE CUISNAHUAT, EN SONSONATE, PARA LANZAR EL COMPONENTE EDUCATIVO DE LA RED SOLIDARIA AL QUE HEMOS LLAMADO “REDES ESCOLARES EFECTIVAS”.

NUESTRO GOBIERNO ESTÁ CONCIENTE DE LA IMPORTANCIA QUE LA EDUCACIÓN TIENE EN EL AVANCE DEL INDIVIDUO HACIA EL PROGRESO. ES POR ELLO QUE LE DAMOS LA IMPORTANCIA QUE AMERITA.



ESTE PROGRAMA APOYARÁ EL PROCESO DE ALFABETIZACIÓN Y EDUCACIÓN BÁSICA EN JÓVENES Y ADULTOS, A LA VEZ QUE BUSCARÁ EL AUMENTO EN LA COBERTURA DESDE PARVULARIA HASTA SEXTO GRADO.

TAMBIÉN INCLUYE EL FACTOR ALIMENTACIÓN ESCOLAR, PARA AYUDAR A QUE LOS PADRES DE FAMILIA MANDEN A SUS HIJOS A LA ESCUELA Y QUE EN ELLAS PUEDAN RECIBIR UNA RACIÓN DE ALIMENTO NUTRITIVO.

ADEMÁS REALIZAREMOS UNA TRANSFERENCIA FINANCIERA A LAS FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS PARA QUE LOS NIÑOS NO SE VEAN EN LA OBLIGACIÓN DE DEJAR QUE ELLOS, O QUE LOS NIÑOS VAYAN A LA ESCUELA Y QUE LOS PADRES DE FAMILIA, ESTE CLARON DE QUE SE LES VA ATENDER.

HEMOS PREVISTO INVERTIR EN ESTAS REDES ESCOLARES 6.1 MILLONES DE DÓLARES QUE SE VAN A DISTRIBUIRÁN 60 DÓLARES PARA CADA ALUMNO Y EL RESTO PARA INFRAESTRUCTURA Y OTRAS NECESIDADES.

LA INVERSIÓN TOTAL ESPERADA PARA LOS CINCO AÑOS SERÁ DE 25 MILLONES DE DÓLARES.

EL JUEVES EN LA MAÑANA RECIBÍ EN LA VISITA SEMANAL EN CASA PRESIDENCIAL A UN GRUPO DE ALUMNOS Y CIUDADANOS QUE QUERÍAN CONOCER DEL TRABAJO DE CASA PRESIDENCIAL, AHÍ TUVIMOS LA OCASIÓN DE RECIBIR A UNA BUENA CANTIDAD DE ALUMNOS DE DIFERENTES CENTROS ESCOLARES Y MUCHACHOS QUE POR CIERTO VENIAN EN UN INTERCAMBIO DESDE MEXICO.

DESPUÉS ESO PARTICIPÉ EN EL ACTO QUE LA MESA PERMANENTE DE SEGUIMIENTO AL PROCESO INTEGRAL DE LA REFORMA DE SALUD Y REPRESENTANTES DE LA SOCIEDAD CIVIL, ME ENTREGARON EL DOCUMENTO SOBRE LA PROPUESTA DE REFORMA AL SECTOR SALUD.

ESTE DOCUMENTO CONTIENE BÁSICAMENTE TRES PROPUESTAS DE REFORMA: LA QUE SE REFIERE A LA EXTENSIÓN DE LA COBERTURA, LA DEL DESARROLLO Y LA DE UTILIZACIÓN DE LOS SERVICIOS Y DEL MEJORAMIENTO DEL ACCESO A LOS SERVICIOS DE SALUD.

ESTA PROPUESTA BUSCA GARANTIZAR QUE EL SISTEMA NACIONAL DE SALUD, REALICE ACCIONES QUE GARANTICEN A TODOS LOS CIUDADANOS LA PROTECCIÓN SOCIAL UNIVERSAL, ELIMINANDO LAS EXCLUSIONES, LAS DESIGUALDADES DE COBERTURA, ASEGURANDO LA ATENCIÓN NECESARIA SIN QUE LA CAPACIDAD DE PAGO SEA UN FACTOR QUE RESTRINJA LA ATENCIÓN.



EN ESTE PUNTO QUIERO EXALTAR EL TRABAJO REALIZADO POR LAS MESAS DE ENTENDIMIENTO Y DIALOGO, COORDINADA POR LA COMISIONADA PRESIDENCIAL PARA LA GOBERNABILIDAD, GLORIA SALGUERO GROSS, QUE NOS ESTÁ DANDO MUY BUENOS RESULTADOS NO SOLO EN ESTE TEMA, PUES COMO YA SE DIERON CUENTA, HA SIDO CLAVE TODO ESTO PARA EL GRAN DIALOGO, PARA LA APROBACIÓN DE LA REFORMAS ELECTORAES QUE TANTO NECESITA EL PAÍS.

REFORMAS ELECTORALES, REFORMAS AL SISTEMA DE SALUD Y POR SUPUESTO, UN GOBIERNO QUE ESTA LISTO PARA DIALOGAR CON TODOS.

EN ESTOS ESFUERZOS SOLAMENTE NO ESTAN, LOS QUE NO QUIEREN ESTAR.

ESA MISMA MAÑANA TAMBIÉN RECIBÍ EN CASA PRESIDENCIAL A LA NUEVA SEÑORITA EL SALVADOR, IRMA DIMAS, A QUIEN FELICITÉ POR SU TRIUNFO. LE DESEE SUERTE Y ESPERO QUE EN TAILANDIA LE VAYA MUY BIEN REPRESENTANDO AL PAIS.

POR LA NOCHE ESTUVE PRESENTE EN EL ACTO DE INAUGURACIÓN DEL EDIFICIO DE AFP CRECER.

EL VIERNES, ESTUVE EN GUATAJIAGUA, MORAZÁN, DÁNDOLE SEGUIMIENTO AL PROGRAMA “RED SOLIDARIA”, DEL PROGRAMA “OPORTUNIDES”, COLOQUÉ LA PRIMERA PIEDRA EN LOS TRABAJOS DE INTERCONEXIÓN DE CARRETERAS, QUE BENEFICIARÁN EN ESTE CASO A CUATRO MUNICIPIOS, PERO QUE EXTENDEREMOS A LAS ZONAS MÁS NECESITADAS DEL TERRITORIO NACIONAL.

LUEGO DE ESO VIAJE A LA CIUDAD DE MIAMI, ADONDE ASISTÍ COMO INVITADO DE HONOR A LA CENA OFRECIDA POR LA “FUNDACIÓN HUMANITARIA SALVADOREÑO AMERICANA” DONDE TUVE OPORTUNIDAD DE DIRIGIRME A SALVADOREÑOS RESIDENTES EN ESTADOS UNIDOS Y DEJAR EN ELLOS EL MENSAJE DE QUE AQUÍ ESTAMOS HACIENDO NUESTRO TRABAJO, ENCAMINADO A HACER LO MEJOR, A GENERAR EMPLEO Y A FAVORECER A LA GENTE CON MAS NECESIDAD. EN ESTE VIAJE TAMBIÉN APROVECHÉ PARA REUNIRME CON EMPRESARIOS Y REALIZAR ALGUNAS ENTREVISTAS CON MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE LA FLORIDA.

FINALMENTE QUIERO AGRADECER A TODAS LAS PERSONAS QUE ME DIERON SINCERAS MUESTRAS DE CARIÑO EL MIÉRCOLES QUE FUE EL DÍA DE MI CUMPLEAÑO, NUMERO 40. MUCHISIMAS GRACIAS.

SOLO ME RESTA DESEARLES QUE PASEN UN DÍA LLENO DE MUCHA PAZ Y TRANQUILIDAD AL LADO DE SUS SERES QUERIDOS.



QUE DIOS BENDIGA EL HOGAR DE CADA SALVADOREÑO, QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

